



Uster, 23.03.2023

## **Generalversammlung 2023 – Neue Präsidentin und fünf neue Vorstandsmitglieder gewählt**

**Anita Borer tritt als Präsidentin des Gewerbeverbandes Uster die Nachfolge von Heinz Haag an. Weiter verstärkt wird der Vorstand mit drei bisherigen und fünf neuen Vorstandsmitgliedern.**

Nach acht Jahren im Vorstand und sechs Jahren davon als Präsident gab Heinz Haag das Präsidium des Gewerbeverbandes Uster weiter. An der Generalversammlung vom 23. März 2023 wählten die anwesenden KMU- und Gewerbevertreter Anita Borer, Mitinhaberin und Geschäftsleiterin der in Uster ansässigen fürschi GmbH, zu ihrer neuen Präsidentin.

### **KMU und Gewerbe starke Stimme geben**

Anita Borer erklärte, dass sie «den KMU und dem Gewerbe von Uster eine starke, wahrnehmbare Stimme geben» wolle. Damit dies gelinge, seien drei zentrale Punkte notwendig: Zuhören, informieren und unterstützen. «Ich möchte mit den KMU und dem Gewerbe in Uster in stetigem Kontakt sein, Probleme und Herausforderungen aufnehmen und die Interessen des Gewerbes im Austausch mit der Politik, den Behörden und der Verwaltung sinnvoll durchsetzen».

### **Vorstand verstärkt**

In den Vorstand wieder gewählt wurden Raphael Kocher (Zürcher Kantonalbank), Daniel Stäubli (fresh interactive), Salvatore Bennici (Helvetia Versicherungen) und Matthias Bickel (Bindeglied Gemeinderat). Zusätzlich verstärkt wird der Vorstand durch die Neuwahl von Brigitte Oertli (PowerWoman), Carole Ott (Ott AG), Marijana Engel (Praxis Seelenraum-Eng), René Schmid (EO Elektro Oberland GmbH) und Moritz Schlanke (HOIKKA entertainment GmbH). «Ich freue mich sehr, mit einem solch vielfältig zusammengesetzten, kompetenten Vorstand zusammenzuarbeiten», kommentiert Anita Borer den aus neuen und bisherigen Kräften zusammengesetzten Vorstand.

### **Heinz Haag und Vorstand verdankt**

Ein grosses Dankeschön galt Heinz Haag für sein jahrelanges Engagement zugunsten des Ustermer Gewerbes, das zahlreiche Sitzungen und ehrenamtliche Verpflichtungen beinhaltet. Als Wertschätzung für seinen Einsatz erhielt er die Ehrenmitgliedschaft im Gewerbeverband Uster. Auch den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Sasha Arn (Onebyte) und Alice Kündig (Coaching & HR Consulting) wurde für ihre aktive Mitwirkung herzlich gedankt, im Bewusstsein, dass diese freiwillige Arbeit viele Ressourcen abverlangt nicht selbstverständlich ist.

**Thomas Hess**, Geschäftsführer des kantonalen KMU- und Gewerbeverbandes (KGV), nahm an der GV teil und zeigte sich erfreut: «Es ist toll, dass mit Anita Borer eine erfolgreiche und politisch denkende Unternehmerin für das Vorstandspräsidium gefunden werden konnte. Mit ihr und dem erneuerten Vorstand erhält das Gewerbe von Uster eine starke Stimme für ihre Anliegen»